

**BASTA !!! HAY QUE ENFRENTARLOS***La directiva del SOFSE de embestir a los trabajadores*

**ferroviarios con políticas de disciplinamiento, flexibilidad y despidos se ha profundizado en los primeros meses de este año.** De la mano de las jefaturas en las distintas líneas ferroviarias la orden se está llevando adelante con un ataque que se materializa en despidos, con causas que justifiquen el no pago indemnizatorio y al mismo tiempo forzar mediante extorsión la firma de retiro voluntarios. Someter y paralizar a las trabajadores/as frente a la profundización de las condiciones de flexibilidad y explotación es lo que pretenden. La violenta e injustificada destrucción de los lugares donde los trabajadores se reúnen a desayunar o almorzar es un botón de muestra de lo que se viene poniendo en práctica.

Durante febrero en el Ferrocarril Sarmiento se despidieron a 4 trabajadores 1 de Liniers y tres de Castelar, además de los retiros voluntarios firmados con la intimidación patronal. Por otra parte, se canceló el contrato de la empresa Servisub. S.A que operaba en el área de desmalezado, mantenimiento y limpieza que a su vez dejó a 70 trabajadores en la calle. En el Ferrocarril Roca fueron despedidos 67 trabajadores y en los ferrocarriles Mitre y San Martín también se están ejecutando despidos. En otras regiones como por ejemplo Bahía Blanca ocurre lo mismo. Junto con todo ello pesa la amenaza -difundida por las jefaturas de las distintas líneas- que el SOFSE pretende 50 despidos por mes a partir de marzo.

Frente a todo esto Sassia y Maturano -parte runfla traidora y corrompida del sindicalismo ferroviario- hacen silencio de radio dejando que el SOFSE -con que están entongados en sus rapiñeros negocios empresariales en favor de monopolios y las privatizaciones- despliegue las mayores arbitrariedades contra las y los trabajadores/ras. Otros sindicalistas más sútiles, como el señor Sobrero (el pollo), justifican su inacción echándole la culpa a los trabajadores/as -porque se siente agraviado por los insultos que recibe- y al mismo tiempo que aprovecha para desentenderse de la lucha por salarios dignos, afirma que *“hay algunos pelotudos que no entienden que está Gobernando Milei”* queriendo con ello justificar que no se debe hacer nada. Es así, como los llamados “representantes sindicales” muestran su siniestra conducta y la vez exponen como los distintos partidos del sistema juegan sus fichas. Sean del color que sean son la misma porquería.

A esta altura de la situación la ineludible conclusión que debemos asumir es que frenar todo esto depende de nuestra acción. No van a venir salvadores a socorrernos. Por el contrario, su aguda crisis política y económica la descargan en nuestros hombros para sostener su dominación de clase. Debemos ser los propios obreros y obreras, las y los trabajadores junto con el pueblo, es decir la inmensa mayoría los que enfrentemos los planes de gobierno que están denigrando nuestras condiciones de trabajo, nuestras libertades políticas, las conquistas laborales y las condiciones de vida. Debemos organizarnos por secciones, tejer la unidad con otras secciones y con trabajadores de otras líneas, con trabajadores de otras empresas. Debemos denunciar públicamente todo, -sin exponernos-, no dejarles pasar una. Promoviendo reuniones y asambleas por fuera de la tutela de toda la runfla sindical, promoviendo iniciativas de todo tipo junto con el protagonismo de las bases. Tal, como lo hacen las y los trabajadores de Granja Tres Arroyos y de Praxair. Hay que enfrentarlos desde la unidad de las bases, desde la independencia política, desde la acción movilizadora. El enfrentamiento a sus planes es la verdadera acción política que necesita expresarse con muchos y masivos ¡¡¡BASTA!!! que surjan del corazón y las entrañas del proletariado.



